

Evakuierungsübung mit dem Zivilschutz

Am Freitagmorgen, 19. November 2021 fand an der Primarschule Benken eine Evakuierungsübung statt. Mehrere «Zivilschützer» absolvierten in dieser Woche den Ausbildungskurs «Betreuungszugführer» in Andelfingen und schlossen die Ausbildung mit der Übung an unserer Schule ab. Die drei Schülerinnen unserer 6. Klasse berichten von diesem spannenden Morgen.

Frau Herren hat um ca. 9:00 Uhr geklopft und hat gesagt, dass es komisch riecht und wir deshalb das Schulhaus verlassen müssen.

Nachdem wir uns angezogen haben, sind wir zügig runter auf den Roten Platz gegangen. Vier Zivilschützer haben uns begrüsst zu der Übung. Das Schoggibrötli, das wir bekamen, liessen wir uns schmecken.

Es gab 4 Posten. Bei dem **ersten** durften wir in den Bunker, das hat uns sehr beeindruckt. Wir konnten uns nicht vorstellen, eine Zeit lang dort unten zu verbringen.



Beim **zweiten** Posten waren wir in Zweierteams und haben gelernt, wie man richtig Rollstuhl fährt. Wir sind die Treppe runter und rauf gefahren. Die

Hindernisse konnten wir auch bezwingen.

Beim **dritten** Posten haben wir einen Filmausschnitt geschaut, was die Zivilschützer alles für verschiedene Jobs haben.



Beim **vierten** Posten mussten wir Puppen wiederbeleben, indem wir beim Brustkorb mehrmals gedrückt haben. Dann hat der Mann uns gezeigt, wie ein Defibrillator funktioniert.



Danke an die Zivilschützer, die uns alles gezeigt und erklärt haben.



Aya, Chiara & Luisa
6. Klasse